
Das am 6.10.2021 beschlossene Förderprogramm zur Anschaffung von Lasten-
Pedelecs wird gestoppt und beendet. Bewilligte und gestellte Restanträge zum Stichtag 
der o.g. KUNA-Sitzung sind abzuwickeln bzw. final zu bearbeiten. 
Die bisher nicht ausgezahlten Gelder aus dem beschlossenen Gesamtvolumen von 
20.000 € werden in das Verfügungsbudget des KUNA zurück übertragen. 
 
 


